
Récapitulatif du commentaire:

Auteur: 

Adresse de messagerie: 

Sujet: 
Etude acoustique 

Message: 
Bonjour,

Je souhaiterai connaitre les raisons qui ont amené la société VENATECH ayant réalisé l’étude 
acoustique de ne mesurer le bruit au point P5 sur une période aussi courte que 30 min alors même 
qu'il est le point le plus proche des habitions ?

La mesure extrapolée reflète t'elle réellement le bruit a ce point ? Peut-on en être sur avec une 
demie heure de relevé au lieu de 24h ?

Il me semble être le point le plus sensibles pour les riverains que nous sommes et cette société base 
toute son étude avec une donnée extrapolé. 

Récapitulatif du commentaire:

Auteur: 

Adresse de messagerie: 

Sujet: 
enquete publique goodman brebieres 

Message: 
Les études réalisées ne mettent pas en évidence l'impact environnemental du passage des camions 
sur la commune; Elles ne mettent pas non plus en évidence l'impact de la pollution des camions qui
passeront sur la D307 et en particulier sur les habitations en contrebas. La mise en place d'un mur 
anti bruit me semble également nécessaire pour préserver ces habitations 

Ceci est un mail automatique. Merci de ne pas y répondre.



 Récapitulatif du commentaire:

Auteur: 
 

Adresse de messagerie: 

Sujet: 
GOODMAN FRANCE BREBIERES 

Message: 
J'habite Cité Brisse, je n'accepte pas qu'il y ait des quais des deux côté de ce bâtiment, ce que 
goodman ne fait pas d'habitude. J'en veux pour exemple, le dernier bâtiment construit 
SIMASTOCK, le long de la D950. Alors pourquoi innover à côté d'habitations. Ne faites donc que 
des quai côté sud.

Cordialement. 

Ceci est un mail automatique. Merci de ne pas y répondre.

Récapitulatif du commentaire:

Auteur: 

Adresse de messagerie: 

Sujet: 
construction plate-forme logistique goodman brebieres 

Message: 
Nous avons construit notre maison au 39 chemin de lambres brebieres en 2007.
A cet époque, la circulation de notre rue était très calme. Or depuis la fermeture de l'accés de stora 
enso, la circulation dans notre rue est devenu horrible. En effet pour se rendre à corbehem la 
circulation se fait dans notre rue donc plus de circulation et je ne vous raconte pas la vitesse!!!!!
Maintenant c'est la construction d'une plateforme logistique qui va se faire!!!!
Les camions vont devoir circuler sur le pont!!! nous allons etre géner par le bruit et la pollution des
camions!!!!!
Nous ne vous cachons pas que nous sommes tres mécontents!!!! 

Ceci est un mail automatique. Merci de ne pas y répondre.

Récapitulatif du commentaire:



Auteur: 

Adresse de messagerie: 

Sujet: 
Nuisances sonores et pollution 

Message: 
Bonjour,
Notre inquiétude face à la circulation future, est-il prévu des mesures en se qui concerne les 
nuisances sonores ainsi que la pollution compte tenu de l'accroissements des véhicules. ex 
implantation d'un mur anti-bruits du côté de la résidence Ferdinand Béghin.

Cordialement. 

Bonjour, 
En vue de la construction d'un entrepôt logistique sur l'ancienne friche de Stora,nous vous 
demandons de bien vouloir construire un mur anti-bruit sur le pont coté habitation pour nous 
protéger de la pollution sonore, visuelle et des gaz d’échappements, car se n'est pas en mettant un 
mur anti-bruit côté Goodman que celui -ci nous protégera des nuisances occasionnés par tous les 
passages de camions . 

Cordialement


